
Den Mitgliedern wurde die Antwort der Verwaltung zu der genannten Anfrage zur Verfügung 
gestellt.  
Im Hinblick auf mögliche Ergänzungen des vorgelegten Zahlenmaterials regt Herr Humpe-
Waßmuth an, diese direkt bei der Verwaltung anzufragen. 


